

Canciller de Cuba llama a unir esfuerzos por la libertad de Lula (+Tuit)



La Habana, 3 ene (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, llamó este 3 de enero, desde La Habana, a luchar por la liberación del expresidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva.

En su cuenta en la red social Twitter, el canciller también reclamó el cese de la persecución judicial contra las exmandatarias Cristina Fernández (Argentina) y Dilma Rousseff (Brasil), entre otros.

Unámonos todas las fuerzas políticas honestas de [#NuestraAmérica](#) y el planeta al reclamo por la liberación de Lula y por el cese de la persecución judicial políticamente motivada contra las expresidentas Cristina Fernández de Kirchner y Dilma Rousseff y otros líderes de izquierda

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [3 de enero de 2019](#)

Lula cumple desde abril una condena de 12 años y un mes en la sede de la Policía Federal de Curitiba, sureño estado de Paraná, tras ser acusado por supuestos actos de corrupción.

En tanto, Rousseff y Fernández han sido blanco de persecución política y judicial. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/180195-canciller-de-cuba-llama-a-unir-esfuerzos-por-la-libertad-de-lula-tuit>



Radio Habana Cuba